

"Hechos consumados" vuelve a Valparaíso

Obra de Juan Radrigán será presentada el próximo fin de semana por la Compañía El Telón, en sala "Victoria", donde ya estuvo el año pasado.

La pieza teatral "Hechos consumados", de Juan Radrigán, se exhibirá los días viernes, sábado y domingo próximos en la sala academia "Victoria", de Esmeralda 1083.

El montaje corresponde a la Compañía de Teatro El Telón, que ya estuvo en la sala del centro el año pasado, con esta misma obra. Las funciones se darán a las 21 horas.

La pieza es una de las que con mayor profundidad ha planteado el problema de la marginalidad y el desamparo de los seres desempleados y separados de la vida normal de la gran ciudad. Los personajes-símbolos de esta trama desfilan a través de la obra con su tragedia y su enorme desesperanza a cuestas, con la certeza de que su situación no va a cambiar.

ESPECIE DE EXISTENCIALISMO

Una especie de existencialismo recorre los acontecimientos de "Hechos consumados", que hace recordar al gran dramaturgo universal Samuel Becket. A su manera, Radrigán nos entrega una visión descarnada y humana de nuestra existencia, algo así como una gran metáfora sobre nuestras propias miserias.

"Hechos consumados" fue considerada la mejor obra chilena estrenada en 1983, y el grupo El Telón, que ha representado gran parte de las obras de Radrigán, fue invitado ese mismo año al Festival

de Teatro de Nancy, Francia, oportunidad que aprovechó para recorrer durante más de 6 meses las más importantes capitales de Europa, donde recibió el aplauso y el aprecio del público y los críticos de arte.

El año pasado fue para Juan Radrigán un año de reconocimiento para su obra. La Universidad Católica montó bajo la dirección de Raúl Osorio "El pueblo del mal amor", y, nuevamente El Telón, su última creación: "Borrachos de luna".

ESFUERZO POR LA CULTURA

Consultado Enrique Moro, relacionador público de la sala, refirió que "se espera que esta nueva incursión de El Telón por nuestra este escenario sea recibida con beneplácito por los aficionados al teatro y le brinden el apoyo que el grupo y la obra se merecen. Nosotros estamos realizando un gran esfuerzo por traer buenas obras teatrales y realizar otras actividades culturales aquí, con la esperanza de aportar a la cultura porteña y brindar oportunidades a los turistas y al público que no puede o no gusta recrearse en Viña del Mar. Creemos que Valparaíso es una plaza importante para el teatro y la cultura, y no podemos dejarlo languidecer sólo por el temor de que aquí nada puede resultar. Si no nos atrevemos nosotros, los de aquí, ¿quiénes se van a atrever por nosotros?".

7223

0449

El Mercurio, Valparaíso, 3-II-1987 p. 17.

001002000

"Hechos consumados" vuelve a Valparaíso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Hechos consumados" vuelve a Valparaíso [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile